Repas du 17 septembre 2015

Menu

Bouillon au tapioca	
Pot-au-feu et ses légumes anciens	
Mousse aux coings et et gâteau au chocolat	
Café, thé, tisane	

Les mois se suivent mais ne se ressemblent pas!

Dix-huit personnes ont affronté la pluie et le froid pour participer à notre repas mensuel. Après l'apéritif rituel, un fameux pot-au-feu, bienvenu par ce temps maussade, a été préparé par des bénévoles du Quartier solidaire puis servi et dégusté sur les tables décorées de petites roses rouges et de branchages multicolores.

Au dessert, le fameux gâteau d'Herminée et une mousse aux coings (de l'arbre des Gardiol!) concoctée par Annick.

Le ciel s'était dégagé et le soleil pointait son nez pour le retour chez soi. Quelle belle journée!

Edith